
ともに励まん
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北海道旭川永嶺高等学校３年次だより 第１３号 （通巻 108号）
えいりょう

楽しかった！最後の学祭
とうとう最後のまつりも終わりました。3年生として、全力投球できたと思います。

実行委員、係、部活動、クラス、連合等々それぞれの立場で、人によっては何役もこな

して、ことしの永嶺祭を無事、成功裡におさめてくれました。ご苦労様でした。このあと、

連休も続きますが、模試もあり、講習も始まります。疲れがたまっているとは思いますが、のんびり、ゆっ

たり、ぐったりしていられないのも事実。心身の調子を整え、「日々是勉強」にシフトして行きましょう。

自分の調子を整えるのは、自分です。おたがい頑張ろう！

クラスパビリオン 全校1位は3組

➊１組「夢の実保育園」

➋２組「プロポーズ大作戦」

➌３組「ケミカルサファリ」

➍４組「魔法学校のオープ

ンキャンパス」

➊ ➋ ➌ ➍

クラスパネル
各クラス力作揃い！

←全校1位の４組

➎ ➏ ➐ （高橋・佐藤・前田）

➎５組「輝神導我」

➏６組「たすけてキャサリンネ！」

➐７組「７輪ピック2019 in ＥＩＲＹＯ」

ことしはみなさんの精進のたまものか、たいへん良い天気に恵まれた2日間でした。

開祭式、続く永嶺ステーションはいかがでしたか？ 連合ステージも見事でした。部活カラオケも、大変

楽しめました（個人的にはやはり野球部Ｆクンの「石がストーン」、Ｔクンの「イツアエル？」が最高でした！）

中夜祭のおよそ300発の花火も見事でした。花火は近くで見るほど音との一体感を感じられるものです

が、あまりに近くて怖くなる瞬間もあったほどでしたね。「未成年の主張」もことしは余りに強い「自己主

張」にならずに、笑いも取った和やかな楽しいものが多かったように思います。

クラスパビリオンは凌雲からの伝統名物ですが、ボクが十数年前に評判の高かった頃に見学にきた当時に

比べると、残念ながら造作物が全体に雑になってきているように思います。いま言っても詮ないことですが、

教室のすべての空間ではなく、一部象徴的にでも手の込んだ空間が創出できれば、残りは客がイメージで補

うもの。舞台芸術のセット（能や狂言、演劇など）と同じですね。（キャストの一所懸命さは上出来でした！）

先生方の声として、ことしの実行委員、生徒会の面々が、実に控えめに縁の下の力持ちに徹している姿が

立派だった、との褒め言葉がありました。過去には、実行委員ばかりが目立とうとし、空回りしている場面

もあったが、ことしは実にさわやかだったと。これは嬉しいですね。たしかに、たいした仕事もしない人間

ほど、おれがやった！とアピールするものです。ことしの3年生の底力として、ここに記しておきたいと思

います。

模 擬 店
1組（焼き鳥）2組（スムージー）3組（タルト＆トロピカルジュース）

4組（焼きそば）5組（ポップコーン）6組（クレープ）7組（タピオカジュース）

どれがおいしかったかな？ 今年初めての永嶺レストランはどうでした？



参議院選挙 ～社会人としての第一歩
諸君の中には、こんどの参議院選挙の選挙権を手にした人も少なくないと思います。投票所の「入

場券」が郵送されています。初めて手にした人はどんな感じでしょうか？ 生まれて初めての参政

権の行使です。どうか安易に棄権することなく、政治について、この国のあり方について考え、投

票しにいってほしいと思います。先の統一地方選では、10～30代の投票率がとても低かったらしい。最も高かったの

は60代。若者の投票率が低く、中高年齢者の投票率が高い。政治はどちらの年齢層を重視した政策を考えると思いま

すか？

公示されたら「選挙公報」というものが全世帯に配布されます。新聞各紙も、争点や有権者の声などを連日掲載して

いますから、それらをよく読んで、候補者なり政党なりの訴えを比べてみることです。投票日に都合が悪ければ、「期

日前投票」ということも可能です。市役所の各支所やイトーヨーカドー、フィーールなどでできます。

選挙権は一生、私たちの権利です。政治に対する見る目、批判する力を養うには、投票行動を繰り返すことによって

しか培われません。何度も何度も投票に行って、時には期待を裏切られた、なんてことも体験しながら、有権者として

の判断力を高めていくことが大切です。民主主義の国を自任していながら、それを支える根本のところの選挙権を放棄

して、時の政権に「白紙委任」していたのでは、政治に不満も期待も発言する資格はありません。

見て聞いて、考えて、動く。学校の勉強と同じ。学校の勉強の延長線上に、社会人としての行動原理があるのだ。

４日公示、２１日投票です。

ＰＴＡ交流会

6月22日（土）3年次ＰＴＡ交流会が、25名の保護者と7名の先生方の参加で

開かれました。

生徒のみんなにお願いです。交流会の連絡が届いていなかったという話が数件

ありました。学校から保護者あてのプリント類は、確実におうちの方へ届けて下さいね。

夏休み短縮進む

6月30日（日）朝日新聞に、「夏休み短縮進む 授業時間の確保」という見出しの記事が1面に載

っていました。朝日新聞社が全国の教育委員会に調査した結果、夏休みを削って授業に当てる教委

が増えているのだそう。その背景として小学校でも英語の教科化など授業時間数が増えていること、

また、普通教室の冷房設置率の向上が挙げられていました。冷房をつけると夏休みはいらなくなる？

ならば北海道では暖房完備ゆえ、冬休みが削られる？

みんなにとっての今年の夏休みは、「夏は受験の天王山」「夏を制する者は受験を制す」と昔から言わ
れるがごとく、たいへん重要な夏休みです。有意義な毎日となるよう、頑張って下さい！

☆☆☆ 今週の行事と時間割 ☆☆☆

文月 行 事 等 ★時間割を確認しよう
７月 ①②は校時を、(1)(2)は回数をあらわします ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦

８ 月 後片付け・反省

９ 火 振替休業日

１０ 水 振替休業日 進研記述模試 休まず全力で！

１１ 木 ⑦ LHR体育大会選手決定 7時間
夏季休業直前講習初日

１２ 金 講習 6時間

１３ 土 講習

１４ 日 講習

１５ 月 海の日 講習

☆早めの切り替え、進路に向けて、受験の天王山を極めよ！ （文責 伊丸岡）


